

Retours Salariés:

Pas grand chose à dire mais on va commencer à galérer avec les terrasses. Beau temps mais orage.

Retours référents:

Pas mal de monde les jours où les référents ont remplacés les salariés.

Notamment le jeudi.

Groupe des anglais bien nombreux, super sympa aide à ranger mais faut leur rappeler qu'on ferme HAHA

Les vendredis il y a eu du monde,

Note: essayer de ne pas faire du riz pour le lendemain, c'est galère à réchauffer et plus simple à refaire.

Informationnel:

-> Retour CAE Patrick

Patrick se questionnait à arrêter le Cause Toujours (pour raison personnelle), ce matin il a confirmé qu'en fait il gardait son poste jusqu'à au moins fin 2024 mais de préférence jusqu'aux 10 ans en 2025.

Des remplacements en Juin vont être à organiser.

-> Rappel fermeture annuelle : incertitude sur les dates de fermetures : du 02 au 27 Aout.

-> Retour Gestion Banque:

Rencontre de Marie et Olivia avec la banquière, des frais supplémentaires ont été payés.

- la CB de Rémi va être changé par une à débit immédiat avec un plafond.

- la CB rouge bénévole est limitée à 2000€ en plafond, on ne peut pas le faire baisser. Ce plafond peut être augmenté exceptionnellement, les boitiers carte des sortants du CAE vont être changés et remplacés pour les entrants (mais on en a moins au total, du coup ça baisse un peu les frais).

- les comptes finaux 2023 sont en déficit, il faut faire attention cette année.

Rappel: prix au kilo pour vendre ou poisson => 17 euros maximum (prix fixé en CAO).

Rappel: une facture est obligatoire pour toute dépense et pas juste le ticket.

Les enveloppes des commissions ont fait augmenter, ainsi que le cout des matières premières et des charges.

-> Retour DLA: prix à ajuster, travail en cours de la com bar/grignotte

Opérationnel/Décisionnel:

-> BAL: infos prix: les plus haut 5000 de benef net, 2000 au plus bas.

Pour le prochain bal on sera encore en vigipirate max, à priori "barrières"

Le CAOÉ avait dit (je résume) "on prend sécu privé si on a des toilettes publiques".

Depuis le CAOÉ (aujourd'hui même) la mairie a dit "sécu privé imposée" et il n'y aura pas de toilettes publiques.

Cela remet-il la décision du CAOÉ en question ?

Débat:

- on palit aux pouvoirs publics d'un côté
- la décision a déjà été prise en CAOÉ

On a déjà eu des problèmes si pas d'accès aux toilettes du café et sans toilettes sèches.

Question du budget et des marges.

Avoir une bière d'appel pour faire plus de marge ?

On garde les toilettes ou on annule ? Si on annule il faut le faire vite.

Pour le bal d'été il y a vraiment beaucoup de monde, les toilettes du bistrot vont certainement pas suffirent.

Note si ça se trouve le contexte va peut être encore changer d'ici là

Rappel des budgets : sécu et toilettes sèches sont environ 500 chacun.

=> Acté : on garde les toilettes sèches, mais les prix vont sans doute augmenter.

Question : retour de la mairie sur comment c'était la dernière fois ? pas eu vraiment, sur place la police avait l'air satisfaite.

Comment qu'on fait quand il n'y a pas de sujet ?

=> acté qu'il y a toujours des sujets en réalité (la preuve en est), on maintient donc toujours le CAO.